

**PENGARUH DUKUNGAN SOSIAL TERHADAP *WORK-FAMILY*
CONFLICT PADA WANITA KARIER BERKELUARGA**



Oleh:

Indah Shabrina Hadini

1801617055

PSIKOLOGI

SKRIPSI

Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh

Gelar Sarjana Psikologi

PROGRAM STUDI PSIKOLOGI

FAKULTAS PENDIDIKAN PSIKOLOGI

UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA

2021

LEMBAR PERSETUJUAN KOMISI PEMBIMBING

LEMBAR PERSETUJUAN PEMBIMBING DAN PENGESAHAN PANITIA SIDANG SKRIPSI

“Pengaruh Dukungan Sosial terhadap *Work-Family Conflict* pada Wanita Karier Berkeluarga”

Nama Mahasiswa : Indah Shabrina Hadini
Nomor Registrasi : 1801617055
Jurusan/Program Studi : Psikologi
Tanggal Ujian : 2 Agustus 2021

Pembimbing I

Dwi Kencana Wulan, M.Psi
NIP. 198212122014042001

Pembimbing II

Mira Ariyani, Ph.D
NIP. 197512012006042001

Panitia Ujian Sidang Skripsi

Nama	Tandatangan	Tanggal
Prof. Dr. Yufiarti, M.Psi (Penanggungjawab)*		26/21
Dr. Gungum Gumelar, M. Si (Wakil Penanggungjawab)**		2 sept 21
Prof. Dr. Suparno Eko Widodo, M.M. (Ketua Penguji)***		31 Agustus 2021
Ratna Dyah Suryaratri, Ph.D (Anggota)****		31 Agustus 2021
Lupi Yudhaningrum, M.Psi (Anggota)****		31 Agustus 2021

Catatan:

*Dekan FPPsi

**Wakil Dekan I

***Ketua Penguji

****Dosen Penguji selain pembimbing

LEMBAR PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Saya yang bertanda tangan di bawah ini, mahasiswa Fakultas Pendidikan Psikologi Universitas Negeri Jakarta:

Nama : Indah Shabrina Hadini

NIM : 1801617055

Program Studi : Psikologi

Menyatakan bahwa skripsi yang dibuat dengan judul “Pengaruh Dukungan Sosial terhadap *Work-Family Conflict* pada Wanita Karier Berkeluarga” adalah:

1. Dibuat dan diselesaikan oleh saya sendiri, berdasarkan data yang diperoleh dari hasil penelitian pada bulan Juni 2021.
2. Bukan merupakan duplikasi skripsi/karya inovasi yang pernah dibuat orang lain atau jiplakan karya tulis orang lain dan bukan terjemahan karya tulis orang lain.

Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan saya bersedia menanggung segala akibat yang ditimbulkan jika pernyataan saya ini tidak benar.

Jakarta, 2 Agustus 2021



Indah Shabrina Hadini

HALAMAN PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI

Sebagai civitas akademik Program Studi Psikologi, Saya yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : Indah Shabrina Hadini

NIM : 1801617055

Program Studi : Psikologi

Fakultas : Pendidikan Psikologi

Jenis Karya : Skripsi

demikian pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada Program Studi Psikologi Fakultas Pendidikan Psikologi Universitas Negeri Jakarta **Hak Bebas Royalti Noneksklusif (*Non-exclusive Royalty Free Right*)** atas karya ilmiah saya yang berjudul **“Pengaruh Dukungan Sosial terhadap *Work-Family Conflict* pada Wanita Karier Berkeluarga”** beserta perangkat yang ada (jika diperlukan). Dengan Hak Bebas Royalti Noneksklusif ini Program Studi Psikologi Fakultas Pendidikan Psikologi Universitas Negeri Jakarta berhak menyimpan, mengalih media/formatkan, mengelola dalam bentuk pangkalan data (*database*), merawat, dan memublikasikan tugas akhir saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan sebagai pemilik Hak Cipta.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Dibuat di : Jakarta

Pada tanggal : 2 Agustus 2021

Yang menyatakan



(Indah Shabrina Hadini)

**LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH
UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS**



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
UPT PERPUSTAKAAN

Jalan Rawamangun Muka Jakarta 13220
Telepon/Faksimili: 021-4894221
Laman: lib.unj.ac.id

**LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI
KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS**

Sebagai sivitas akademika Universitas Negeri Jakarta, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Indah Shabrina Hadini
NIM : 1801617055
Fakultas/Prodi : Fakultas Pendidikan Psikologi / Psikologi
Alamat email : indahshabrinahadini@gmail.com

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah:

Skripsi Tesis Disertasi Lain-lain (.....)

yang berjudul :

"Pengaruh Dukungan Sosial terhadap Work-family
Conflict pada Wanita Karier Berkeluarga"

Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta berhak menyimpan, mengalihmediakan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (*database*), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain secara *fulltext* untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Jakarta, 9 September 2021



Penulis

(Indah Shabrina Hadini)
nama dan tanda tangan

MOTTO DAN PERSEMBAHAN

"Ketahuilah bahwa kemenangan bersama kesabaran, kelapangan bersama kesempitan, dan kesulitan bersama kemudahan".

(HR Tirmidzi)

“one small crack does not mean that you are broken, it means that you were put to the test and you didn't fall apart”

(Linda Poindexter)

Dengan izin Allah subhanahu wa taala, skripsi ini saya persembahkan untuk diri saya sendiri yang telah berjuang sejauh ini. Untuk kedua orang tua, mama dan papa tercinta, yang selalu mendukung dan mendoakan. Dan untuk abang saya yang senantiasa memberi dukungan.

INDAH SHABRINA HADINI

PENGARUH DUKUNGAN SOSIAL TERHADAP *WORK-FAMILY CONFLICT*
PADA WANITA KARIER BERKELUARGA

Skripsi

Jakarta: Program Studi Psikologi

Fakultas Pendidikan Psikologi

Universitas Negeri Jakarta

2021

ABSTRAK

Wanita karier yang sudah berkeluarga dihadapkan dengan berbagai tuntutan baik dari sisi pekerjaan maupun keluarga. Kondisi tersebut dapat memicu *work-family conflict*, yakni konflik antar peran dari pekerjaan maupun keluarga. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui adanya pengaruh dukungan sosial terhadap *work-family conflict* pada wanita karier berkeluarga. Metode penelitian yang digunakan adalah metode kuantitatif dengan teknik analisis regresi. Alat ukur yang digunakan pada penelitian adalah *Construction and Initial Validation of a Multidimensional Measure of Work-Family Conflict* dan *The Multidimensional Scale of Perceived Social Support*. Hasil pengujian statistik membuktikan bahwa terdapat pengaruh negatif dari dukungan sosial terhadap *work-family conflict*. Artinya, dukungan sosial dapat mengurangi tingkat *work-family conflict* pada wanita karier berkeluarga.

Kata kunci: dukungan sosial, *work-family conflict*, wanita karier berkeluarga

INDAH SHABRINA HADINI

**THE IMPACT OF SOCIAL SUPPORT TO WORK-FAMILY CONFLICT ON
MARRIED CAREER WOMEN**

Thesis

Jakarta: *Psychology Study Program*

Faculty of Psychology Education

State University of Jakarta

2021

ABSTRACT

Married career women faced with various demands either from work-related or family-related. This circumstance could be a trigger to a work-family conflict, which means an interrole conflict between work domain and family domain. This study aims to determine the impact of social support to work family conflict on married career women. This research used quantitative method with regression analysis technique. The measuring instrument used in this study is Construction and Initial Validation of a Multidimensional Measure of Work-Family Conflict and The Multidimensional Scale of Perceived Social Support. The result of analysis statistics proved that there is a negative impact of social support to work-family conflict on married career woman. Which means, social support can reduce the level of work-family conflict on married career woman.

Keyword: social support, work-family conflict, married career woman

KATA PENGANTAR

Dengan segala kerendahan diri dan kelemahan iman di hati, peneliti ucapkan puji syukur ke Ilahi Rabbi, Tuhan yang Maha Latif. Berkat keridhaan-Nya peneliti mampu menyelesaikan kata demi kata, paragraf demi paragraf hingga tersusunlah skripsi ini yang berjudul “**Pengaruh Dukungan Sosial terhadap *Work-Family Conflict* pada Wanita Karier Berkeluarga**”. Skripsi ini ditulis sebagai wujud pertanggungjawaban peneliti dan sebagai syarat kelulusan untuk memperoleh gelar sarjana psikologi di Universitas Negeri Jakarta.

Skripsi ini dapat diselesaikan tepat pada waktunya tidak lepas dari peran berbagai pihak yang telah membantu baik berupa materil, moral, spiritual, bimbingan, petunjuk dan saran. Pada kesempatan ini, peneliti ingin menyampaikan rasa hormat dan terima kasih sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, terutama kepada:

1. Ibu Prof. Dr. Yufiarti, M.Psi selaku Dekan Fakultas Pendidikan Psikologi Universitas Negeri Jakarta
2. Bapak Dr. Gumgun Gumelar, M.Si selaku Wakil Dekan I, Ibu Ratna Dyah Suryaratri, Ph.D selaku Wakil Dekan II, serta Ibu Mira Ariyani, Ph.D selaku Wakil Dekan III Fakultas Pendidikan Psikologi Universitas Negeri Jakarta
3. Ibu. Dr. phil. Zarina Akbar, M.Psi., selaku Koordinator Program Studi Psikologi Fakultas Pendidikan Psikologi Universitas Negeri Jakarta.
4. Ibu Dwi Kencana Wulan, M.Psi selaku Dosen Pembimbing I yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan, masukan, kritik, dan semangat selama proses penyusunan skripsi.
5. Ibu Mira Ariyani, Ph.D selaku Dosen Pembimbing II yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan, masukan, dan motivasi selama penyusunan skripsi.

6. Seluruh Dosen Program Studi Psikologi Fakultas Pendidikan Psikologi Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan ilmu selama 4 tahun peneliti menempuh pendidikan.
7. Seluruh Staf Administrasi dan Karyawan Administrasi Fakultas Pendidikan Psikologi Universitas Negeri Jakarta yang telah bersedia membantu peneliti dalam mengurus berbagai keperluan administrasi dan surat menyurat selama peneliti menempuh pendidikan.
8. Keluarga penulis yaitu Bapak H. Haryadi, Ibu Hartini, dan abang saya Muhammad Hadi Faturrahman atas segala dukungan secara materiil, moril, dan spiritual kepada peneliti.
9. Habib, Fifi, Dilla, Ella, Fadhilah, Afifah, Faza, Siva, dan Fiki yang sudah bersedia mendampingi peneliti selama peneliti menempuh proses pendidikan hingga selesai.
10. Tante Syaflovida SKM, Mustika, Bagus, dan Matthew yang sudah memberi dukungan dan motivasi kepada peneliti untuk menyelesaikan skripsi ini.
11. Astri, Autasya, dan teman bimbingan lain baik dari dosen pembimbing I maupun dosen pembimbingan II atas kerja sama dan motivasi hingga kami semua berhasil menyelesaikan skripsi ini.
12. Kak Laras Silvia dan Maura Adisty yang telah memberikan izin sehingga peneliti dapat mengadopsi alat ukur yang sudah diadaptasi.
13. Kakak dan Abang alumni Psikologi UNJ yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk memberi arahan kepada peneliti.
14. Teman-teman Psikologi UNJ angkatan 2017 yang telah menemani dan berbagi banyak hal selama ini.
15. Seluruh responden yang sudah bersedia meluangkan waktunya untuk membantu peneliti melaksanakan penelitian.
16. Berbagai pihak lainnya yang tidak dapat disebutkan satu-satu karena telah membantu peneliti menyelesaikan skripsi ini.

17. Dan yang terakhir, untuk diri saya sendiri. Terima kasih sudah berjuang sejauh ini dan sudah bersedia bertahan dengan segala permasalahan yang terjadi.

Peneliti juga menyampaikan permohonan maaf atas segala kekurangan dalam penelitian ini yang masih jauh dari kata sempurna. Semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi peneliti selanjutnya.

Jakarta, Juli 2021

Peneliti,

Indah Shabrina Hadini



DAFTAR ISI

LEMBAR PERSETUJUAN KOMISI PEMBIMBING	I
LEMBAR PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI	II
HALAMAN PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI	III
LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS	IV
MOTTO DAN PERSEMBAHAN	V
ABSTRAK	VI
ABSTRACT	VII
KATA PENGANTAR	VIII
DAFTAR ISI	XI
DAFTAR TABEL	XIV
DAFTAR GAMBAR	XX
DAFTAR LAMPIRAN	XXI
BAB I PENDAHULUAN	1
1. 1. Latar Belakang Penelitian	1
1. 2. Identifikasi Masalah	5
1. 3. Pembatasan Masalah	6
1. 4. Rumusan Masalah	6
1. 5. Tujuan Penelitian.....	6
1. 6. Manfaat Penelitian.....	7
1. 6. 1 Manfaat teoritis.....	7
1. 6. 2 Manfaat praktis.....	7
BAB II TINJAUAN PUSTAKA	8
2. 1 <i>Work-Family Conflict</i>	8
2. 1. 1 Pengertian <i>work-family conflict</i>	8
2. 1. 2 Bentuk <i>work-family conflict</i>	9
2. 1. 3 Arah <i>work-family conflict</i>	11
2. 1. 4 Faktor yang mempengaruhi <i>work-family conflict</i>	12
2. 2 Dukungan Sosial	16
2. 2. 1 Pengertian dukungan sosial.....	16
2. 2. 2 Aspek dukungan sosial	17
2. 2. 3 Pengaruh dukungan sosial.....	17

2.3	Wanita Karier Berkeluarga	18
2.4	Hubungan <i>Work-Family Conflict</i> dan Dukungan Sosial	19
2.5	Kerangka Konseptual	21
2.6	Hipotesis	22
2.7	Hasil Penelitian Yang Relevan.....	22
BAB III METODE PENELITIAN		27
3.1	Tipe Penelitian	27
3.2	Identifikasi dan Operasional Variabel Penelitian.....	27
3.2.1	Definisi konseptual	28
3.2.2	Definisi operasional.....	28
3.3	Populasi dan Sampel Penelitian	29
3.3.1	Populasi.....	29
3.3.2	Sampel.....	29
3.4	Teknik Pengumpulan Data.....	30
3.4.1	Instrumen penelitian	31
3.5	Uji Coba Instrumen	35
3.5.1	Instrumen <i>work-family conflict</i>	37
3.5.2	Instrumen dukungan sosial.....	40
3.6	Analisis Data.....	41
3.6.1	Analisis data dengan statistika deskriptif.....	41
3.6.2	Uji normalitas	42
3.6.3	Uji linearitas	42
3.6.4	Uji korelasi	42
3.6.5	Uji regresi.....	43
3.6.6	Hipotesis statistik.....	43
BAB IV HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN.....		45
4.1	Gambaran Responden.....	45
4.1.1	Gambaran responden berdasarkan usia.....	45
4.1.2	Gambaran responden berdasarkan pekerjaan.....	46
4.1.3	Gambaran responden berdasarkan masa kerja	47
4.1.4	Gambaran responden berdasarkan jam kerja	48
4.1.5	Gambaran responden berdasarkan jarak kantor dan rumah	49
4.1.6	Gambaran responden berdasarkan jumlah anak.....	50
4.2	Prosedur Penelitian.....	52
4.2.1	Persiapan penelitian.....	52
4.2.2	Pelaksanaan penelitian.....	53
4.3	Hasil Analisis Data Penelitian.....	54
4.3.1	Data deskriptif <i>work-family conflict</i>	54
4.3.2	Data deskriptif dukungan sosial	61

4.3.3	Kategorisasi <i>work-family conflict</i>	62
4.3.4	Kategorisasi dukungan sosial.....	77
4.3.5	Uji normalitas.....	80
4.3.6	Uji linearitas.....	80
4.3.7	Uji korelasi.....	86
4.3.8	Uji hipotesis.....	89
4.4	Pembahasan.....	102
4.5	Keterbatasan Penelitian.....	110
BAB V KESIMPULAN, IMPLIKASI, DAN SARAN.....		112
5.1	Kesimpulan.....	112
5.2	Implikasi.....	112
5.3	Saran.....	113
5.3.1	Saran bagi responden penelitian.....	113
5.3.2	Saran bagi penelitian selanjutnya.....	114
DAFTAR PUSTAKA.....		115
DAFTAR LAMPIRAN.....		120
DAFTAR RIWAYAT HIDUP.....		147



DAFTAR TABEL

Tabel 3.1 Skoring instrumen <i>Construction and Initial Validation of a Multidimensional Measure of Work-Family Conflict</i>	31
Tabel 3.2 Kisi-kisi Instrumen <i>Construction and Initial Validation of a Multidimensional Measure of Work-Family Conflict</i>	32
Tabel 3.2 Kisi-kisi Instrumen <i>Construction and Initial Validation of a Multidimensional Measure of Work-Family Conflict</i> (Sambungan)	33
Tabel 3.3 Skoring Instrumen <i>The Multidimensional Scale of Perceived Social Support</i>	34
Tabel 3.4 Kisi-kisi Instrumen <i>The Multidimensional Scale of Perceived Social Support</i>	35
Tabel 3.5 Kaidah Reliabilitas oleh Guilford	36
Tabel 3.6 Hasil Uji Validitas Instrumen <i>Work-Family Conflict</i>	37
Tabel 3.7 Hasil Uji Reliabilitas Instrumen <i>Work-Family Conflict</i>	38
Tabel 3.8 Kisi-kisi Final Instrumen <i>Work-Family Conflict</i>	38
Tabel 3.8 Kisi-kisi Final Instrumen <i>Work-Family Conflict</i> (Sambungan).....	39
Tabel 3.9 Hasil Uji Validitas Instrumen Dukungan Sosial	40
Tabel 3.10 Hasil Uji Reliabilitas Instrumen Dukungan Sosial	40
Tabel 3.11 Kisi-kisi Final Instrumen Dukungan Sosial.....	41
Tabel 4.1 Data Responden Berdasarkan Usia	45
Tabel 4.2 Data Responden Berdasarkan Pekerjaan	46
Tabel 4.3 Data Responden Berdasarkan Masa Kerja	48
Tabel 4.4 Data Responden Berdasarkan Jam Kerja.....	49
Tabel 4.5 Data Responden Berdasarkan Jarak Kantor dan Rumah	50
Tabel 4.6 Data Responden Berdasarkan Jumlah Anak	51
Tabel 4.7 Distribusi Deskriptif <i>Time-Based Work Interference Family</i>	54
Tabel 4.8 Distribusi Deskriptif <i>Time-Based Family Interference Work</i>	55
Tabel 4.9 Distribusi Deskriptif <i>Strain-Based Work Interference Family</i>	56

Tabel 4.9 Distribusi Deskriptif <i>Strain-Based Work Interference Family</i> (Sambungan)	57
Tabel 4.10 Distribusi Deskriptif <i>Strain-Based Family Interference Work</i>	57
Tabel 4.10 Distribusi Deskriptif <i>Strain-Based Family Interference Work</i> (Sambungan)	58
Tabel 4.11 Distribusi Deskriptif <i>Behavior-Based Work Interference Family</i>	59
Tabel 4.12 Distribusi Deskriptif <i>Behavior-Based Family Interference Work</i>	60
Tabel 4.13 Distribusi Deskriptif Dukungan Sosial	61
Tabel 4.14 Kategorisasi <i>Time-Based Work Interference Family</i>	62
Tabel 4.15 Kategorisasi <i>Time-Based Family Interference Work</i>	63
Tabel 4.16 Kategorisasi <i>Strain-Based Work Interference Family</i>	63
Tabel 4.17 Kategorisasi <i>Strain-Based Family Interference Work</i>	63
Tabel 4.18 Kategorisasi <i>Behavior-Based Work Interference Family</i>	64
Tabel 4.19 Kategorisasi <i>Behavior-Based Family Interference Work</i>	64
Tabel 4.20 Kategorisasi <i>Time-Based Work Interference Family</i> Berdasarkan Pekerjaan	65
Tabel 4.21 Kategorisasi <i>Time-Based Work Interference Family</i> Berdasarkan Masa Kerja	65
Tabel 4.22 Kategorisasi <i>Time-Based Work Interference Family</i> Berdasarkan Jam Kerja	66
Tabel 4.23 Kategorisasi <i>Time-Based Work Interference Family</i> Berdasarkan Jumlah Anak	66
Tabel 4.24 Kategorisasi <i>Time-Based Family Interference Work</i> Berdasarkan Pekerjaan	67
Tabel 4.25 Kategorisasi <i>Time-Based Family Interference Work</i> Berdasarkan Masa Kerja	67
Tabel 4.26 Kategorisasi <i>Time-Based Family Interference Work</i> Berdasarkan Jam Kerja	68
Tabel 4.27 Kategorisasi <i>Time-Based Family Interference Work</i> Berdasarkan Jumlah Anak	68

Tabel 4.28 Kategorisasi <i>Strain-Based Work Interference Family</i> Berdasarkan Pekerjaan.....	69
Tabel 4.29 Kategorisasi <i>Strain-Based Work Interference Family</i> Berdasarkan Masa Kerja.....	69
Tabel 4.30 Kategorisasi <i>Strain-Based Work Interference Family</i> Berdasarkan Jam Kerja.....	70
Tabel 4.31 Kategorisasi <i>Strain-Based Work Interference Family</i> Berdasarkan Jumlah Anak.....	70
Tabel 4.32 Kategorisasi <i>Strain-Based Family Interference Work</i> Berdasarkan Pekerjaan.....	71
Tabel 4.33 Kategorisasi <i>Strain-Based Family Interference Work</i> Berdasarkan Masa Kerja.....	71
Tabel 4.34 Kategorisasi <i>Strain-Based Family Interference Work</i> Berdasarkan Jam Kerja.....	72
Tabel 4.35 Kategorisasi <i>Strain-Based Family Interference Work</i> Berdasarkan Jumlah Anak.....	72
Tabel 4.36 Kategorisasi <i>Behavior-Based Work Interference Family</i> Berdasarkan Pekerjaan.....	73
Tabel 4.37 Kategorisasi <i>Behavior-Based Work Interference Family</i> Berdasarkan Masa Kerja.....	73
Tabel 4.38 Kategorisasi <i>Behavior-Based Work Interference Family</i> Berdasarkan Jam Kerja.....	74
Tabel 4.39 Kategorisasi <i>Behavior-Based Work Interference Family</i> Berdasarkan Jumlah Anak.....	74
Tabel 4.40 Kategorisasi <i>Behavior-Based Family Interference Work</i> Berdasarkan Pekerjaan.....	75
Tabel 4.41 Kategorisasi <i>Behavior-Based Family Interference Work</i> Berdasarkan Masa Kerja.....	75
Tabel 4.41 Kategorisasi <i>Behavior-Based Family Interference Work</i> Berdasarkan Masa Kerja (Sambungan).....	76

Tabel 4.42 Kategorisasi <i>Behavior-Based Family Interference Work</i> Berdasarkan Jam Kerja.....	76
Tabel 4.43 Kategorisasi <i>Behavior-Based Family Interference Work</i> Berdasarkan Jumlah Anak.....	77
Tabel 4.44 Kategorisasi Dukungan Sosial.....	77
Tabel 4.45 Kategorisasi Dukungan Sosial Berdasarkan Pekerjaan.....	78
Tabel 4.46 Kategorisasi Dukungan Sosial Berdasarkan Masa Kerja.....	78
Tabel 4.47 Kategorisasi Dukungan Sosial Berdasarkan Jam Kerja.....	79
Tabel 4. 48 Kategorisasi Dukungan Sosial Berdasarkan Jumlah Anak.....	79
Tabel 4.49 Hasil Uji Linearitas Dukungan Sosial dan <i>Time-Based Work Interference Family</i>	81
Tabel 4.50 Hasil Uji Linearitas Dukungan Sosial dan <i>Time-Based Family Interference Work</i>	82
Tabel 4.51 Hasil Uji Linearitas Dukungan Sosial dan <i>Strain-Based Work Interference Family</i>	83
Tabel 4.52 Hasil Uji Linearitas Dukungan Sosial dan <i>Strain-Based Family Interference Work</i>	84
Tabel 4.53 Hasil Uji Linearitas Dukungan Sosial dan <i>Behavior-Based Work Interference Family</i>	85
Tabel 4.54 Hasil Uji Linearitas Dukungan Sosial dan <i>Behavior-Based Family Interference Work</i>	86
Tabel 4.55 Hasil Uji Korelasi Dukungan Sosial dan <i>Time-Based Work Interference Family</i>	87
Tabel 4.56 Hasil Uji Korelasi Dukungan Sosial dan <i>Time-Based Family Interference Work</i>	87
Tabel 4.57 Hasil Uji Korelasi Dukungan Sosial dan <i>Strain-Based Work Interference Family</i>	88
Tabel 4.58 Hasil Uji Korelasi Dukungan Sosial dan <i>Strain-Based Family Interference Work</i>	88

Tabel 4.59 Hasil Uji Korelasi Dukungan Sosial dan <i>Behavior-Based Work Interference Family</i>	89
Tabel 4.60 Hasil Uji Korelasi Dukungan Sosial dan <i>Behavior-Based Family Interference Work</i>	89
Tabel 4.61 Uji Signifikansi Dukungan Sosial Terhadap <i>Time-Based Work Interference Family</i>	91
Tabel 4.62 Model Summary Dukungan Sosial terhadap <i>Time-Based Work Interference Family</i>	92
Tabel 4.63 Uji Persamaan Regresi Dukungan Sosial terhadap <i>Time-Based Work Interference Family</i>	92
Tabel 4.64 Uji Signifikansi Dukungan Sosial Terhadap <i>Time-Based Family Interference Work</i>	93
Tabel 4.65 Model Summary Dukungan Sosial terhadap <i>Time-Based Family Interference Work</i>	93
Tabel 4.66 Uji Persamaan Regresi Dukungan Sosial terhadap <i>Time-Based Family Interference Work</i>	94
Tabel 4.67 Uji Signifikansi Dukungan Sosial Terhadap <i>Strain-Based Work Interference Family</i>	95
Tabel 4.68 Model Summary Dukungan Sosial terhadap <i>Strain -Based Work Interference Family</i>	95
Tabel 4.69 Uji Persamaan Regresi Dukungan Sosial terhadap <i>Strain-Based Work Interference Family</i>	96
Tabel 4.70 Uji Signifikansi Dukungan Sosial Terhadap <i>Strain-Based Family Interference Work</i>	97
Tabel 4.71 Model Summary Dukungan Sosial terhadap <i>Strain -Based Family Interference Work</i>	97
Tabel 4.72 Uji Persamaan Regresi Dukungan Sosial terhadap <i>Strain-Based Family Interference Work</i>	98
Tabel 4.73 Uji Signifikansi Dukungan Sosial Terhadap <i>Behavior-Based Work Interference Family</i>	98

Tabel 4.74 Model Summary Dukungan Sosial terhadap <i>Behavior-Based Work Interference Family</i>	99
Tabel 4.75 Uji Persamaan Regresi Dukungan Sosial terhadap <i>Behavior-Based Work Interference Family</i>	99
Tabel 4.76 Uji Signifikansi Dukungan Sosial Terhadap <i>Behavior-Based Family Interference Work</i>	100
Tabel 4.77 Model Summary Dukungan Sosial terhadap <i>Behavior-Based Family Interference Work</i>	101
Tabel 4.78 Uji Persamaan Regresi Dukungan Sosial terhadap <i>Behavior-Based Work Interference Family</i>	101



DAFTAR GAMBAR

Gambar 2.1 Kerangka Berpikir	21
Gambar 4. 1 Gambaran Responden Berdasarkan Usia	46
Gambar 4.2 Gambaran Responden Berdasarkan Pekerjaan	47
Gambar 4.3 Gambaran Responden Berdasarkan Masa Kerja	48
Gambar 4.4 Gambaran Responden Berdasarkan Jam Kerja	49
Gambar 4.5 Gambaran Responden Berdasarkan Jarak Kantor dan Rumah.....	50
Gambar 4. 6 Gambaran Responden Berdasarkan Jumlah Anak.....	51
Gambar 4.7 Histogram <i>Time-Based Work Interference Family</i>	55
Gambar 4. 8 Histogram <i>Time-Based Family Interference Work</i>	56
Gambar 4.9 Histogram <i>Strain-Based Work Interference Family</i>	57
Gambar 4.10 Histogram <i>Strain-Based Family Interference Work</i>	58
Gambar 4.11 Histogram <i>Behavior-Based Work Interference Family</i>	59
Gambar 4.12 Histogram <i>Behavior-Based Family Interference Work</i>	60
Gambar 4.13 Histogram Dukungan Sosial.....	62
Gambar 4.14 <i>Scatterplot</i> Dukungan Sosial dan <i>Time-Based Work Interference Family</i>	81
Gambar 4.15 <i>Scatterplot</i> Dukungan Sosial dan <i>Time-Based Family Interference Work</i>	82
Gambar 4.16 <i>Scatterplot</i> Dukungan Sosial dan <i>Strain-Based Work Interference Family</i>	83
Gambar 4.17 <i>Scatterplot</i> Dukungan Sosial dan <i>Strain-Based Family Interference Work</i>	84
Gambar 4.18 <i>Scatterplot</i> dukungan sosial dan <i>behavior-based work interference family</i>	85
Gambar 4.19 <i>Scatterplot</i> Dukungan Sosial dan <i>Behavior-Based Family Interference Work</i>	86

DAFTAR LAMPIRAN

Lampiran 1 Instrumen Penelitian.....	120
Lampiran 2 Uji Validitas dan Reliabilitas.....	122
Lampiran 3 Analisis Data Deskriptif.....	127
Lampiran 4 Uji Linearitas.....	139
Lampiran 5 Uji Korelasi.....	141
Lampiran 6 Uji Regresi.....	142
Lampiran 7 Lembar Validasi Expert Judgement.....	145

